
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 245 /2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria 

Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei:  

Informações acerca da disponibilização de sinal de internet em 

prédios públicos. 

 

1- Quais são os contratos de serviço de internet em vigência? Qual a 

validade do contrato? Qual a empresa contratada? Qual a 

velocidade de internet (download e upload) contratada? Qual o local 

em que cada contrato atende? 

 

2- Em quais prédios públicos a internet é oferecida aos munícipes de 

forma gratuita? Qual empresa fornece esse serviço? Qual local é 

beneficiado com esse serviço? 

 
3- Quais locais públicos há disponibilização de sinal Wi-fi de maneira 

gratuita aos munícipes? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

   

O vereador tem sido procurado por servidores e munícipes, 

solicitando informações sobre a disponibilização de sinal de internet em prédios 

públicos. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 02 de setembro de 2022. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – União Brasil 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


